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Completa le frasi con il presente dei verbi ESSERE o AVERE alla persona giusta.

1) Stasera (io) non __________ sonno.

2) (Tu) __________   felice di essere in Italia?

3) (Io) __________  sete, voglio bere qualcosa di fresco.

4) Mia zia non prende l'aereo, __________ paura di volare.

5) I bambini non __________ mai stanchi!

6) Se (voi) __________ caldo, aprite la finestra.

7) Al mattino, Laura e Matteo __________ sempre fame: fanno subito colazione!

8) Perché (tu) __________ arrabbiato con me?

9) (Voi) __________ contenti di capire l'italiano?

10) (Noi) __________ bravi in italiano!

11) Adesso (noi) non __________ voglia di studiare.

12) I verbi __________ difficili.

Esercitiamoci!

essere o avere?



IL VERBO 
ESSERCI

c’è ci sono

nome 
singolare

nome 
plurale



GIOCO: 
indovina la città.

Pensa a una città famosa.

I tuoi compagni ti fanno alcune domande e devono indovinare. 
Puoi rispondere solo: sì, no, “non lo so”.

Non si può chiedere in che nazione si trova!

Si può chiedere:

 “c’è + nome singolare” 
“ci sono + nome plurale”



• È grande?     

• È in Europa?     

• C’è un fiume?     

• C’è la metropolitana?                 

• Ci sono musei famosi?   

• C’è il mare?     

• Ci sono centri commerciali?               

• C’è molto traffico?    

• Si parla inglese?   

• Si parla italiano?   

• C’è un vulcano?    

• Ci sono molti turisti?                

• C’è il Colosseo?   

• È Roma?           

Io ho pensato a 
ROMA
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AL BAR



ASCOLTO e COMPRENSIONE
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Più difficile!
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Completa 
la 

tabella!



ATTENZIONE!

I nomi che terminano in –o (generalmente maschili) fanno il plurale in –
I nomi che terminano in –a (generalmente femminili) fanno il plurale in –
I nomi che terminano in –e (maschili e femminili) fanno il plurale in –
I nomi stranieri al plurale non cambiano: es.___________________, _________________
I nomi con accento ˘ al plurale non cambiano: es. ________________, ________________

Lavora con un compagno. 
Completate la regola.



Articolo indeterminativo

• ragazzo

• amicoUn

• studente

• yogurt

• zoo

• xilofono

Uno

•amica
Un’

•ragazza
Una
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Facciamo un ripasso!



Più difficile!
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GIOCO: 
L’ORDINAZIONE Più LUNGA….

Con i tuoi compagni dovete ordinare cibo o bevande:

A: Vorrei un caffè. 
B: Allora, due caffè e una spremuta.
C: Allora, due caffè, due spremute e un cornetto….



Loesher Editore, ‘Volentieti! A1’ (pag. 34)

AL BAR
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Noi abbiamo studiato…

I verbi in –ARE

Es. ABITARE
Io abito
Tu abiti
Lui/Lei abita



Nuovi Verbi
- ERE



Adesso 
tocca a te!

L’insegnante chiamerà alla lavagna due/tre di voi che saranno il 
cameriere o il cliente!

Ti piace il teatro?



Hai molta fame…



Hai molta sete!



Per te una buona colazione!



Una merenda piena di energia!



Stanotte non hai dormito… 
meglio svegliarsi!



Cosa c’è di meglio di un buon aperitivo?
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